

vaient susciter des critiques contre l'organisation syndicale.

A l'unanimité, l'assemblée se déclare satisfaite et, par un ordre du jour motivé, invite l'avenant à ne plus se livrer à des appréciations erronées, préjudiciables à leur propre cause.

La question des élections du 21 juin prochain à la Caisse de Secours des Mines de Liévin est longuement étudiée.

Désormais, rend compte et commente le résultat des dernières élections, qui furent un triomphe pour le Syndicat.

Pour le renouvellement triennal prochain, il y a sept candidats à choisir, ce qui portera à treize le nombre des administrateurs indépendants.

Pour la circonstance, il invite les délégués à faire choix de camarades sincères, intelligents et possédant assez de sang-froid pour ne pas donner prises aux provocations patronales.

Il fut ainsi décidé, d'un commun accord, avec beaucoup d'abnégation, le choix fut fait sur des citoyens qui, nous en sommes persuadés, possèdent l'estime et la considération générale, permettant de rallier sur leurs noms les suffrages de tous les ouvriers conscients.

Ces candidats seront présentés à la ratification des électeurs dans une série de conférences qui auront lieu aux lieux et dates ci-après.

Le samedi 13 juin, à six heures du soir, Salle Bouquet, fosse Calonne.

Le lundi 15 juin, à six heures du soir, Salle Lamain, corons de la Plaine.

Le mercredi 17 juin, à six heures du soir, Salle Dufrenoy, fosse n° 6, Angrès.

Le jeudi 18 juin, à six heures du soir, Maison du Peuple, au numéro 3 de Liévin.

Les orateurs du Syndicat assisteront à ces diverses réunions.

ARRÊTATION. — Samedi matin, à huit heures, les gendarmes, agissant en vertu d'une contrainte par corps, ont mis en état d'arrestation le sieur Pierre Picmette, 45 ans, demeurant rue Jean-Baptiste Defernez.

LA FÊTE DES ECOLES LAIQUES. — La conférence qui aura lieu le 21 juin, salle de l'Alcazar, à l'occasion de la fête des écoles laïques, sera faite par le citoyen LUCAS, de Paris.

C'est le citoyen Lucas, qui, en 1905, a fait à Liévin, l'inauguration de la section de la Société républicaine des Conférences populaires. Excellent conférencier, il a su charmer tous les auditeurs qui ont conservé de lui le meilleur souvenir.

Le citoyen Lucas recevra le meilleur accueil de la vaillante population liévine, et il est certain que la salle de l'Alcazar sera trop petite le 21 juin.

Coup de revolver. — Fatigué de filer le parfait amour, avec Lenfant Pierre pour qui elle avait abandonné le domicile conjugal il y a tantôt deux ans, Mme Demartez, née Brogaard Héline, vint s'échapper chez M. C., cabaretier, rue d'Angrès.

Lenfant conçut un tel éblouissement de cette femme qu'il vint rejoindre sa maîtresse jusque chez M. C.

Mardi dernier, l'entraîna dans la salle d'attente de l'agence des paquets et effectua une consommation à Héline qui occupa, au cours de la conversation il demanda à sa maîtresse de reprendre la vie commune. Sur le refus de celle-ci, il brandit un revolver. Héline se réfugia dans l'arrière-cuisine où se barricada. Lenfant sortant dans la cour, tira un coup de revolver à travers la fenêtre. Une vitre vola en éclats.

De plus en plus effrayée, la femme Demartez alla demander asile au voisin pendant que Lenfant poursuivait la fuite.

La gendarmerie le rechercha.

DU CALME, S. V. P. — Mmes Coustois et Diruit, toutes deux voisines de chambre chez M. Tacco, rue Fénelon, ne s'entendent pas et passent leurs loisirs à échanger des doux mots. Héline Diruit, dans le feu de la conversation, s'est servie d'un balai pour convaincre son adversaire. Procès-verbal a été dressé par la gendarmerie.

NEUVES-LES-MINES. — Dans la nuit, après avoir brisé un carreau à une fenêtre, des malfaiteurs ont pénétré dans le cabinet Pierre Laurent, dit « Loulou », au fond de Sains.

Ils ont enlevé une dizaine de francs dans le tiroir du comptoir et pris un litre de schiedam. Dans la cuisine, ils ont essayé en vain d'ouvrir une garde-robe.

ACCIDENT. — Augustin Legay, forgeron à la fosse numéro 3 des mines de Maries, a eu l'extrémité du pied gauche écrasée par les roues d'un wagon, en voulant monter sur un train en marche pour se rendre à la fosse numéro 4.

Transporté à l'hôpital de Harnu, le blessé reçut les soins du docteur Hernu.

CARVIN. — LA RETRAITE. — Lundi 8 juin, mardi 9 juin, mercredi 10 juin, la retraite aura lieu à deux heures.

SERVICE SUPPLEMENTAIRE D'OMNIBUS. — A l'occasion de la fête communale, le service d'omnibus sera augmenté. Une voiture supplémentaire partira de Carvin pour la gare de Libercourti à minuit, lundi et mardi.

BENIN-LEFARD. — NOCES D'OR. — Aujourd'hui lundi, à onze heures du matin, à la Mairie de notre ville, les époux Douchet, dit Drocourt, célébreront leurs noces d'or.

A cette occasion, nous leur présentons nos vœux de bonheur et de longévité.

M. Godin, délégué à l'état civil, mariera également à la même heure, trois autres couples.

ARRÊTATION. — Le gendarme a mis en état d'arrestation, au vertu d'un extrait de jugement, du Parquet de Béthune, le nommé Phalempin Massin, mineur, demeurant à Douvrès, condamné à six jours de prison pour voies de fait sur le garde-barrière Roussel Bawit.

BRUAY. — ON SOIGNE NOTRE BOUILLOIN. — Le vétérinaire-inspecteur de l'abattoir a saisi, jeudi dernier, diverses parties d'une vache qui présentait des lésions tuberculeuses.

Les parties saisies ont été, après dénaturation au pétrole, livrées à l'équarrissage.

L'AMICALE SCOLAIRE « L'AVENIR ». — Un concours de tir offert à ses membres honoraires par l'Association Amicale des Anciens Elèves de l'Ecole Jules Ferry à l'« Avenir » de la France, a eu lieu aujourd'hui, à l'école, de neuf heures à midi et demi.

Il continuera les dimanches 14 et 21 juin, aux mêmes heures.

De nombreux lots, très appréciables, seront la récompense des plus adroits.

BOULANGERS, GARE AU POIDS ! — M. le commissaire de police, posté au Cercle, a vérifié le poids du pain d'un certain nombre de boulangers qui sont venus à passer par là avec leur voiture chargée.

Une vingtaine de pains ont été reconnus au-dessous du poids réglementaire et confisqués; quatorze provenaient d'un même boulangier.

Les pains saisis ont été distribués aux pauvres.

SERVICE PHARMACEUTIQUE. — Aujourd'hui, lundi de la Pentecôte, à partir d'une heure après-midi, le service pharmaceutique sera assuré par la pharmacie Flamant, rue Nationale, près de la fosse numéro 1.

NOUVELLES-GODAULT. — LA LUTTE. — Mme veuve Riek, âgée de 42 ans, passant en face de la demeure de la femme Marsy, s'est vue terrassée par cette dernière qui, en usant de ses poings ne cessait de répéter, pour se donner du cœur à la besogne: « Venge-toi ! Venge-toi ! les batailles de femmes, c'est mis des deux ! »

Mme Riek, très mécontente, a porté plainte à la gendarmerie.

BIERSIN-COULIGNY. — AU VOLEUR ! Le matin en allant dans les dépendances de son habitation, Bauchet Cécile, 52 ans, veuve François Victor, a constaté que des malfaiteurs avaient enlevé ses vêtements de dessus et des vêtements de dessous, lui causant ainsi un préjudice d'une centaine de francs.

DIVOICE. — AU FEU ! — Vers midi, un incendie a complètement détruit une grange appartenant à Coite-Flore, veuve Bodelot, propriétaire, demeurant rue d'In Bas.

Une provision de paille et divers instruments aratoires ont été brûlés.

Les pertes, évaluées à 4.000 francs, sont en partie couvertes par une assurance.

AUCHEL. — DES COUPS. — A la suite d'une discussion, en remontant de la fosse numéro 5, Luc François, accroccher, demeurant à Allouagne, a lancé un coup de barrette sur la tête de Bourgeois Abel, ouvrier, à Auchel, qui a porté plainte à la gendarmerie.

ACTE DE VANDALISME. — Dans une ferme inhabitable, située au lieu dit « Critcagne », des dégâts sont continuellement commis.

M. Fimet Georges, négociant et propriétaire de l'immeuble, a porté plainte. Une enquête est ouverte.

ARRONDISSEMENT DE SAINT-OMER. — ACCIDENT DE CHEMIN DE FER. — Un accident qui aurait pu avoir des suites mortelles est arrivé à la bifurcation d'Arques.

Le garde-train de train d'Hazebrouck, arrivant à Saint-Omer vers deux heures du matin, est tombé du fourgon dans lequel il se tenait, et dans sa chute s'est fait quelques contusions.

La victime de cet accident se nomme Délobel Félix, âgé de 26 ans, garde-train attaché au dépôt d'Hazebrouck.

COMMENCEMENT D'INCENDIE A LA GARE. — Un commencement d'incendie s'est déclaré hier après-midi dans une dépendance de la gare.

Les dégâts ne sont pas importants.

ARRONDISSEMENT DE MONTREUIL. — CUCU. — ABUS DE CONFIANCE. — Un sieur Albert X..., à qui M. Mazars, garçon d'hôtel, avait remis 20 francs pour aller chercher des timbres, employa la galette à faire un bon repas au buffet de Berck et à s'acheter une casquette et des souliers. Puis il se dirigea vers Boulogne.

ARRONDISSEMENT DE SAINT-POI. — VACQUERY-LE-BOUCO. — VISITE NOCTURNE. — M. François Demartez, négociant, mis en fuite la nuit, un individu qui venait de casser plusieurs vitres pour s'introduire dans sa maison.

produisit bientôt qui leva ses derniers doutes.

Halgan était rentré chez lui depuis huit jours, lorsqu'un matin, il trouva dans son courrier une lettre portant le timbre de Paris et qui contenait simplement les deux lignes suivantes :

« Mes compliments les plus sincères et mes souhaits les meilleurs. » ZARRI ».

A la lecture de ce court billet d'une écriture si cruelle, Georges éprouva une sensation atrociement pénible, semblable à celle d'un coup de poignard en plein cœur.

Tout ses rêves de bonheur, le jeune homme avait déjà oublié l'incident de la semaine précédente et commença à s'endormir dans une demi-sécurité.

La lettre du docteur le réveilla brutalement et le jeta dans une profonde angoisse. Ainsi, il lui fallait renoncer à tout espoir de tranquillité ! L'union intime qu'il allait contracter serait sans cesse empoisonnée par les menaces et les machinations de ce grand méchant homme ! Il n'aurait plus un jour sans sa haine ne désarmait jamais !

Et à ce moment, le malheureux était si découragé, si accablé qu'il osa se dire : « Non, je ne peux pas, je ne dois pas épouser Mikéla ; ce serait attirer sur elle les représailles de ce misérable ; il vaut mieux que je reste seul exposé à ses coups ; je me sacrifierai... »

Cependant, après être demeuré près d'une heure assis, plongé dans une prostration douloureuse, Georges essaya de se dominer. Il s'habilla et sortit pour aller demander conseil à son vieil ami, le docteur Maurel.

Celui-ci, soit calcul, soit tempérament, ne croyait pas du tout le pessimisme du jeune homme.

Théâtres, Fêtes et Concerts

Omnia - Cinématographe Pathé. — Grande fête hier à l'Omnia. On a beaucoup applaudi nos numéros de nouveaux spécimens intéressants et si amusants pour nos grands et petits.

Aujourd'hui, matinée à 4 heures. Soirée à 8 heures trois quarts.

Au programme figureront « Béatrice Céri », la féerie du Château Mystérieux », plusieurs scènes de voyage, de nombreuses scènes comiques inédites.

On passe à l'Omnia trois heures qui semblent trop courtes tant le spectacle est varié, amusant et bien présenté. Quel est, d'ailleurs, le cinématographe qui pourrait donner des images aussi nettes ?

Hippodrome Lillois THE ROYAL VIO. — Comme il fallait s'y attendre, les représentations d'hier ont attiré à l'Hippodrome une foule compacte et qui sans interruption a manifesté un intérêt d'un programme de tout premier ordre.

Un pareil spectacle peut lutter avec le beau temps qui sollicite les promeneurs au dehors. Il intéresse autant qu'il amuse, et aujourd'hui lundi, ce sont encore, en Matinée et en Soirée, deux succès comiques.

Immense succès pour Faust, qui a lui seul suffirait à la vogue de cette série. Quant à M. Ligier, il devient de plus en plus le favori du public.

La location est ouverte, et des tramways assurent le service après chaque représentation.

Théâtre de l'Union de Lille. — Rue d'Aras, 147. — Cinéma Monstre, tous les samedis et dimanches, à 8 heures et 10 heures.

Renouvellement complet du programme.

BRASSERIE UNIVERSELLE (Casino des Familiales). — M. Ch. Boucher, directeur-proprétaire, place du Théâtre, Lille. — Tous les jours, en matinée, de 4 à 7 heures, et en soirée, grand spectacle-comique inédit.

Dirigez votre célèbre maître parisien. — The Two Dianas, pot pourri gymnastique, équilibré. — E. d'Arrens, chanteur, diseur à voix.

Mlle Sylviane d'Arrens, diseuse gr. — Mlle Alice Franck, comédienne.

Entrée libre. Dimanches et fêtes : entrée, 0 fr. 50. Restaurant du premier ordre. Cuisine soignée. Plat du jour : 75 centimes; plat du soir : 1 fr.

T. I. J. Cinématog. gratis aux Galeries Lilloises.

Chronique des Sports

LAFETE HIPPIQUE DE LILLE

La grande fête hippique organisée sur l'Hippodrome du Bois de la Belle, par la Fédération des Sociétés d'Anciens Militaires du Nord de la France, a obtenu hier un grand succès.

Parmi les nombreux spectateurs, nous avons remarqué M. le général Sève, commandant la 1^{re} brigade de cavalerie, le colonel Breuille, du 6^e chasseurs, les lieutenants-colonel Comte du 4^e et Ligniez, du train des équipages, le capitaine Bernache Assolant du 4^e et Ligniez, etc.

L'excellent musique du 4^e de ligne qui prêtait son concours, à la fête, a obtenu un très bon succès.

Le jury se composait de MM. le général Sève, Auguste Poulliez, vice-président de la Société des Courses, Resson du Club Hippique de Roubaix, Hénaux, président de la Fédération des Sociétés d'Anciens Militaires du Nord de la France, etc.

Voici les résultats des diverses épreuves :

Prix Vauban. — 12 obstacles minimum. — Parcours de classe. — Cinq prix consistant en médailles, objets d'art, ou d'utilité militaire. — 1. Idée, à M. Durand, capitaine au 6^e chasseurs, monté par M. Dauzac, de la Martinie, lieutenant au même régiment ; 2e Julien, à M. Dauzac, de la Martinie, monté par son propriétaire ; 3. Jouvencelle, à M. Derain, lieutenant au 6^e chasseurs, monté par son propriétaire ; 4e Little-Pack, à M. de Vilmairet, lieutenant au 6^e chasseurs, monté par son propriétaire ; 5e Universelle, à M. Desprez, lieutenant au 6^e chasseurs, monté par son propriétaire ; 6e Chauvin, sous-lieutenant au 6^e chasseurs, monté par son propriétaire.

Concours de chevaux de sacre. — 200 francs médailles et diplômes donnés par la Société Protectrice des animaux, après la présentation des sacres devant le jury, le classement est fait dans l'ordre suivant : 1. Gisèle, à

M. Mayan ; 2e Fanny, à M. Dupied ; 3e Boye, à M. Nouzeau ; 4e Gipsy, à M. Verstraeten ; 5e Noëlle Flis, à M. Chesneur Duchesne.

Flots de rubans. — 6e, 7e et 8e, Louis, Zizi et Ernest, à M. de Bérine ; 9e Paul et M. Gustave Prêtre, à M. Bignon ; 10e Lazlobo ; 11e Richelle, à M. Vandepitte ; 12e Pierre, à M. Furet ; 13e Chipie, à M. Verstraeten ; 14e Caput, à M. Dupied.

Steeple-Chase Militaire (3e série). — Réservé aux sous-officiers du 6^e chasseurs, et du 1^{er} escadron du train des équipages, distance 2.500 mètres. Prix objets d'art ou d'utilité militaire.

Cette course fut magnifique et ne fut marquée par aucun accident. Le public a applaudi les sauts des divers obstacles :

1er Geuleu, à M. Stigitz, maréchal des logis au 6^e chasseurs ; 2e à une tête, M. de St-Laurent, à M. Beaumont, maréchal des logis du 6^e chasseurs ; 3e à deux longueurs, Nancy, à M. Emmenecker, maréchal des logis chef du 6^e chasseurs ; 4e Pégode, à M. Bevianna, maréchal des logis du 6^e chasseurs.

Prix Complés (Officiers) 9 obstacles minimum. Parcours de chasse. — 1^{er} Universelle et Cyrus, montés par le sous-lieutenant Chauvin et Rodez, lieutenant au 6^e chasseurs ; 2e Jouvencelle et Aleria, montés par les lieutenants Derain et Dauzac de la Martinie, du 6^e chasseurs ; 3e Little-Jack et Coligny, montés par les lieutenants de Vilmairet et Dauzac de la Martinie, du 6^e chasseurs ; 4e Palatine et Noli, montés par les lieutenants Vilmairet et Rodez, du 6^e chasseurs ; 5e Caballero, monté par M. Duthu, lieutenant au 6^e cuirassiers.

Il était 8 heures un quart, lorsque ces différents épreuves se terminèrent au applaudissement de la foule. En résumé, cette fête réussie qui fait honneur aux organisateurs.

CYCLISME

PARIS-BRUXELLES. — La liste d'engagements de la troisième course Paris-Bruxelles qui se disputera dimanche prochain 14 juin, vient d'être publiée. Elle comprend 51 noms parmi lesquels :

Carroquo, Passerot, Emile Geroger, Petit-Breton, Cornet, Dornicq, Accoubrat, Brocco, Faber, Watelier, Van Houwaert, Trousselier, Ringeval, André Ringeval, André Pottier, Plateau, Casteau, Masselias, etc.

Après de tels concurrents l'épreuve française ne peut manquer d'être des plus intéressantes.

VELODROME DE ROUBAIX

Réunion du 21 juin. — Voici le programme de l'intéressante réunion qui sera donnée le 21 juin au Velodrome roubaixien :

Internationale professionnelle, 60 fr., 30 fr., 15 fr.

Match de 50 kilomètres avec entraîneurs à l'arpenteur, entre Van Houwaert, Casteau, Marcelis, 300 fr., 200 fr., 100 fr.

Course réservée aux entraîneurs à tandems, 60 fr., 40 fr., 20 fr.

Course motocycliste, 50 fr., 30 fr., 15 fr.

Envoyer les engagements par lettre au directeur de l'Union de Troyes, au vélodrome, 1, rue de la Gare, avant le 18 juin.

Jeu de balle

A MARCHIENNES. — Aujourd'hui lundi 8 juin, à deux heures de l'après-midi, au vélodrome de Marchiennes une grande lutte entre deux parties de Marchiennes et Lille (Renard-Boivin).

GYMNASTIQUE

LE CONGRES DES GYMNASTES. — Avant-hier samedi, s'est tenu à l'hôtel de ville de Troyes, sous la présidence de M. Charles Cazalat, le congrès de l'Union des Sociétés de gymnastique de France.

Le congrès a vu les adresses au président de la République, au président du Conseil des ministres et à M. Loubet, président d'honneur de l'Union, puis il a décidé à l'unanimité, de célébrer l'an prochain la fête fédérale à Angers.

Après avoir voté des félicitations au comité d'organisation de Troyes, présidé par M. Marius Boyer, le congrès s'est longuement entretenu de nombreuses questions intéressant l'Union. Il s'est séparé après avoir voté l'ordre du jour suivant :

« Le congrès a vu avec intérêt les renseignements qui lui ont été donnés par le président de l'Union des sociétés de gymnastique de France, sur le projet de loi de l'éducation physique de la jeunesse et sur le projet de loi de l'enseignement militaire de la guerre, et particulièrement heureux d'apprendre qu'il consacre le programme que l'Union a toujours défendu et ainsi brièvement défini : « Préparer les hommes par la gymnastique, laissant à l'armée le soin de leur éducation physique par la pratique des exercices militaires ».

Après le congrès a eu lieu à l'hôtel de ville la réception du drapeau fédéral et des sociétés étrangères.

Anémie profonde, Guérison rapide.

Encore un succès pour les Pilules Pink.

Mlle Marie Beaumard, de Cholet, a fait l'étonnement de toutes les personnes de son entourage. Profondément atteinte il y a quelques semaines encore, faible à ne plus pouvoir tenir sur ses jambes, elle se montre maintenant avec une mine réjouie, elle va, vient, travaille sans fatigue et est en parfaite santé.



Mlle Marie Beaumard

« Les pilules Pink ont eu un effet merveilleux, écrit-elle, et je leur dois de me bien porter actuellement, après avoir été très malade. Depuis longtemps j'étais atteinte d'anémie, mais je ne pouvais plus faire même un petit ouvrage de ménage, et je passais toutes mes journées assise, j'étais très pâle et j'avais toujours froid. Il fallut que mes parents se fissent pour moi faire manger, le matin, un peu de viande, mais cela ne me faisait rien, et aux malades était devenue transparente. Je ne dormais presque plus, et l'anémie avait atteint mon épousage. On m'a tant conseillé les pilules Pink, et j'avais été si déçagée par les autres traitements que j'ai voulu faire une dernière tentative avec elles. Elles ont tout fait, et j'ai retrouvé mon appétit, j'ai bien mangé, j'ai retrouvé mes forces et je me suis mise à engraisser. Je travaille maintenant, car je ne me sens plus aucune fatigue ».

Mlle Marie Beaumard habite chez ses parents, à Cholet (Maine-et-Loire), boulevard Guichot.

Pauvres anémiques, pauvres jeunes filles au teint pâle, à la démarche languissante, nous pouvons vous guérir et vous redonner ces bons moments de votre jeunesse bien portantes que vous enviez tant. Nous mettons sous vos yeux le cas de Mlle Beaumard et nous vous disons : Si les pilules Pink lui ont redonné la santé, il n'y a pas de raison pour qu'elles ne vous la rendent pas aussi.

Les pilules Pink ont guéri d'innombrables cas d'anémie, chlorose, faiblesse générale, maux d'estomac, migraines, névralgies, sciatique, rhumatismes, neurasthénie. Elles sont aussi bonnes pour les hommes que pour les femmes. On les trouve dans toutes les pharmacies et au dépôt, Pharmacie Gablin, 23, rue Balbi, Paris. Fr. 3.50 la boîte, Fr. 17.50 les 6 boîtes, franco. 5775.

PREMIÈRES CHALEURS

A PAINEZ-NOUVEAU. — Les grandes chaleurs qui aident la peau à nous débarrasser des toxines, que l'organisme rejette par cette émoctose, un régime pas échauffant et surtout l'usage d'un laxatif doux et sûr, tel que les DRAGÉES DE BARNÉ DUBUS, influant contre la constipation, nous aide à débarrasser l'économie de tous les produits nocifs que l'hygiène, avec sa vie plus sédentaire et la nourriture plus abondante, y a accumulés.

Les succès inouïs obtenus par les DRAGÉES DE FRANCE et l'étranger par les DRAGÉES DE BARNÉ DUBUS dans les différentes affections de l'estomac, de l'intestin et des Reins, amènent souvent par la constipation, ayant pour cause les indigestions, les troubles de la digestion, nous aide à débarrasser l'économie de tous les produits nocifs que l'hygiène, avec sa vie plus sédentaire et la nourriture plus abondante, y a accumulés.

Les succès inouïs obtenus par les DRAGÉES DE FRANCE et l'étranger par les DRAGÉES DE BARNÉ DUBUS dans les différentes affections de l'estomac, de l'intestin et des Reins, amènent souvent par la constipation, ayant pour cause les indigestions, les troubles de la digestion, nous aide à débarrasser l'économie de tous les produits nocifs que l'hygiène, avec sa vie plus sédentaire et la nourriture plus abondante, y a accumulés.

Les succès inouïs obtenus par les DRAGÉES DE FRANCE et l'étranger par les DRAGÉES DE BARNÉ DUBUS dans les différentes affections de l'estomac, de l'intestin et des Reins, amènent souvent par la constipation, ayant pour cause les indigestions, les troubles de la digestion, nous aide à débarrasser l'économie de tous les produits nocifs que l'hygiène, avec sa vie plus sédentaire et la nourriture plus abondante, y a accumulés.

Les succès inouïs obtenus par les DRAGÉES DE FRANCE et l'étranger par les DRAGÉES DE BARNÉ DUBUS dans les différentes affections de l'estomac, de l'intestin et des Reins, amènent souvent par la constipation, ayant pour cause les indigestions, les troubles de la digestion, nous aide à débarrasser l'économie de tous les produits nocifs que l'hygiène, avec sa vie plus sédentaire et la nourriture plus abondante, y a accumulés.

A VENDRE

VASTE TERRAIN SITUÉ rue Chanzy, à Hellemmes-lez-Lille

4.700 mètres carrés Bonnes Conditions

S'adresser à M. MARTIN, notaire, 11, rue Jacquemars-Gélie, ou à M. de Courtrai, à LILLE.

LE RENSEIGNEMENT GENERAL

publié à Lille, 5, Grande-Place.

On y trouve toutes les Informations intéressantes et notamment sur les Marchés de Lille, Paris et Bruxelles.

Le Gérant : Emile GESSL. Lille, 44, rue de l'Église.

Docteur Vampire

par Paul de Garros

— La tour était jolée, en effet. Seulement, c'est probablement le voleur qui aura été volé. Car, autant que je puis me rappeler, je n'avais lu-dedans aucun papier important.

Par acquit de conscience, néanmoins, il fit une rapide révision de tout ce qui contenait le liroir en question ; et il n'y avait trouvé que des papiers sans valeur, parmi lesquels il eût été bien surprenant qu'un voleur compromettant eût pu se glisser, il répéta avec un soupir de soulagement :

— Oui, je crois décidément que le voleur aura été volé.

Puis, passant à une autre idée, il demanda à Pascal de vouloir bien lui faire un portrait détaillé de cet audacieux voleur.

Le signalement donné ne correspondait pas exactement à celui de Périclès Zarré. Le grecin, sans doute, s'était grisé ; c'est ce qui expliquait pourquoi Pascal, qui avait vu une fois le voleur, ne l'avait pas reconnu.

Mais, en dépit de quelques légères différences, l'ensemble du portrait était ressemblant pour que Georges ne fut pas intimement convaincu qu'il avait bien affaire à son ennemi caché.

« Mais, s'il est encore hésité, un fait se

Il s'ingénia à lui démontrer que cette nouvelle tentative de Zarré était une pure fantaisie, et qu'il n'avait rien de plus à lui proposer, et trop de plaisir à ce coquin que de paraître humilié.

Il fallait donc passer outre, aller de l'avant fermement, et ne pas s'occuper de ces menaces.

Halgan sortit de là, sans tranquillité du moins un peu plus calme.

Et comme son amour pour Mikéla — son rêve enfin réalisé — le disposait à voir l'avenir sous des couleurs plutôt favorables, il se permit de se ranger à l'avis de son excellent ami.

« Oui, se dit-il, il faut traiter ça par le mariage, montrer qu'on n'a pas peur... » Et le grecin s'en alla là.

Il